

9.—Principales statistiques de l'industrie des articles en fourrure, 1948-1950

Détail	1948	1949	1950
Établissements.....nombre	615	642	609
Employés à salaire—			
Hommes.....nombre	1,193	1,305	1,250
Femmes.....“	340	387	359
Employés à gages—			
Hommes.....nombre	2,747	2,816	2,728
Femmes.....“	2,163	2,192	1,992
Salaires versés.....\$	4,154,725	4,718,648	4,755,675
Gages versés.....\$	9,327,690	9,801,391	9,841,027
Coût des matières employées.....\$	43,938,122	37,260,284	38,309,241
Valeur des produits.....\$	66,384,085	60,955,010	61,930,099

Les fabrications de l'industrie de la fourrure traduisent les changements survenus depuis vingt-cinq ans dans les habitudes des gens et leur niveau de vie. Ainsi, alors qu'en 1921 on n'avait confectionné que 31,604 manteaux et vestes en fourrure pour femmes, le nombre des manteaux s'est élevé à 225,711 en 1948, chiffre qui est ensuite tombé à 207,816 en 1949 et à 191,915 en 1950. En revanche, le marché des manteaux de fourrure pour hommes a accusé un recul très marqué: 4,655 manteaux et 1,037 pelisses en 1921, contre un total de 329 seulement en 1950. Et les traîneaux attelés étant encore assez nombreux en 1921, on avait fabriqué 4,461 couvertures de fourrure, mais, en 1950, leur production est pour ainsi dire nulle.